

Bridge et Détente



Mars 2020

Ancien Officier d'Administration au sein du Service de Santé des Armées, je me suis mise au bridge tout à fait par hasard, en 2003, au cours d'un séjour au Sénégal.

De retour en France j'ai pris ma première licence (en 2004) et j'ai poursuivi l'approfondissement de mes connaissances au sein du Club de Mérignac.

J'ai passé en 2012 les diplômes de moniteur et d'arbitre de comité et enseigne le bridge depuis septembre 2014 au Bridge Club de Gradignan-Bordeaux.

En juin 2015, Cyrille et Yves m'ont proposé de me joindre à eux pour participer à l'organisation du séjour de Rocamadour. Depuis cette date, je collabore avec enthousiasme à l'enseignement prodigué au cours des stages de juin plus particulièrement réservés aux débutants.



Tout au long de l'année, j'organise 2 fois par mois, toujours à Gradignan, des tournois réservés aux débutants (3^{ème} série Carreau maxi) ainsi que le Championnat de France des Ecoles, en janvier et en mai.

Classée 2^{ème} série Promotion, je suis le « cancre » du groupe. Mais qui sait ce que l'avenir me réserve ???...

En attendant, laissez-vous contaminer par le virus du Bridge : que du bonheur !!!!

Catherine Dessagne